

## Información CN Ascó II

**Ascó, 7 de enero de 2019.** La central nuclear Ascó, siguiendo los procedimientos establecidos, ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear que, a las 14.46 horas de ayer, uno de los monitores de gases nobles de la chimenea de descarga continua de la Unidad 2 superó momentáneamente el umbral establecido. El monitor indicó, durante unos segundos, un valor que superaba su valor de tarado en un 1,96%.

Los sistemas de seguridad de la central han funcionado correctamente y según diseño y esta incidencia no ha supuesto ningún impacto para la seguridad de las personas o del medio ambiente.